

# Pressemitteilung

Bad Salzuflen, 12.04.2018

# Bad Salzuflen zählt zu den bedeutendsten Kurorten und Heilbädern Deutschlands

Feierlicher Festakt als Auftakt zu Jubiläumsfeiern "200 Jahre Fürstliches Solebad" – Großes Festival im Juli

Mit einem Festakt ist das Staatsbad Salzuflen feierlich in sein Jubiläumsjahr "200 Jahre Fürstliches Solebad" gestartet. Die Veranstaltung fand im Kur- und Stadttheater in Bad Salzuflen statt. Vor rund 400 Gästen führte Moderatorin Michaela Mann durch das Programm.

"Die Ernennung Bad Salzuflens zum 'Fürstlichen Solebad' anno 1818 markiert den Beginn einer stolzen Gesundheitstradition. Heute zählt die Stadt zu den bedeutendsten Kurorten und Heilbädern Deutschlands", sagte Kurdirektor Stefan Krieger in seiner Festrede und fügte hinzu: "Es ist unsere Tradition und unsere Geschichte, die uns stark macht. Die Heilbädertradition der Stadt basiert auf dem natürlichen Heilmittel Sole sowie auf großer medizinischer Kompetenz. Diese Tradition ist zugleich identitätsstiftend für die künftige Ausrichtung des Tourismus in Bad Salzuflen."

Den Grußworten von Brigitte Goertz-Meissner, Präsidentin des Deutschen Heilbäderverbandes, folgte eine Festrede von Stephan Prinz zur Lippe, ehe das Staatsbad Salzuflen Orchester mit einem selbst komponierten Stück die Solequellen musikalisch darstellte. Der Bürgermeister der Stadt Bad Salzuflen, Dr. Roland Thomas, sprach ebenfalls ein Grußwort,



Dr. Fred Kaspar hielt einen Vortrag zur Salzufler Heilbädergeschichte. Zum Abschluss des Festakts wurde das musikalische Schauspiel "Salz auf der Haut" aufgeführt - eine Zeitreise, die Jan Gerth und Stephan Otters eigens zum Jubiläum geschrieben hatten.

Der Festakt im Kur- und Stadttheater bildete den Auftakt zu zahlreichen Veranstaltungen im Jubiläumsjahr. Höhepunkt ist ein Festival am Samstag/Sonntag, 14./15. Juli. An diesem Wochenende wird der Kurpark mit einem innovativen Erlebnisraumkonzept zum Thema Sole und Kneipp neu eröffnet.

# **Mediendownload Pressefotos**

www.denkinger-pr.de/blog-news/staatsbad-salzuflen-startet-feierlich-ins-jubilaeumsjahr

#### Bild 1

Das Staatsbad Salzuflen ist mit einem feierlichen Festakt ins Jubiläumsjahr gestartet.

Unser Foto zeigt Dr. Fred Kaspar, Stephan Prinz zur Lippe, Achim Bädorf, Brigitte Goertz-Meissner, Dr. Roland Thomas und Stefan Krieger, die sich über einen gelungenen Festakt zum Jubiläum "200 Jahre Fürstliches Solebad" freuen.

# Von links:

- Dr. Fred Kaspar
   Volkskundler und Kunsthistoriker, Bauhistoriker beim
   LWL-Amt für Denkmalpflege und Fachmann für
   Bäderarchitektur
- Stephan Prinz zur Lippe
- Achim Bädorf



Geschäftsführer des NRW Heilbäderverbandes e.V. und seiner Gesundheitsagentur NRW GmbH

- Brigitte Goertz-Meissner
   Präsidentin des Deutschen Heilbäderverbandes e.V.
- Dr. Roland Thomas
   Bürgermeister der Stadt Bad Salzuflen, Vorsitzender des
   NRW Heilbäderverbandes e.V.
- Stefan Krieger
   Kurdirektor, Geschäftsführer der Staatsbad Salzuflen
   GmbH

Foto: Bad Salzuflen GmbH

### Bild 2

Das Staatsbad Salzuflen ist mit einem feierlichen Festakt ins Jubiläumsjahr gestartet.

Unser Foto zeigt das Staatsbad Salzuflen Orchester. Mit einem selbst komponierten Stück wurden die Solequellen musikalisch dargestellt.

Foto: Bad Salzuflen GmbH

## Bild 3

Das Staatsbad Salzuflen ist mit einem feierlichen Festakt ins Jubiläumsjahr gestartet.

Unser Foto zeigt Moderatorin Michaela Mann mit dem Staatsbad Maskottchen, der Ziege Line.

Foto: Bad Salzuflen GmbH

# Herausgeber

Staatsbad Salzuflen GmbH
Parkstraße 20
32105 Bad Salzuflen
Fon: +49 (0) 5222 183 0
Fax: +49 (0) 5222 183 208
presse@staatsbad-salzuflen.de
www.staatsbad-salzuflen.de

# Pressekontakt

Lydia Bulling

Fon: +49 (0) 5222 183 282 Fax: +49 (0) 5222 183 291